

施設内研修～応急手当講習～



胸骨圧迫実演中！

白鳥ホームでは施設外の研修に積極的に参加し、その内容を他の職員と共有できるよう、研修に参加した職員が講師となり、施設内研修を意欲的に実施しています。

今回は応急手当講習として、AEDの使用方法や胸骨圧迫の方法などの研修を行いました。昨今、AEDは商業施設等にも設置されており、万が一の際は白鳥ホームの外でも研修の成果を生かせるよう、皆真剣に取り組んでいました。



真剣に意見交換を行っています！

お疲れ様でした

調理員 笹原 亮太

いつも一所懸命に頑張り、笑顔で多くの利用者、職員に美味しい食事を提供してくれました。四年九ヶ月の間お疲れ様でした。

編集後記

今冬、全国的にインフルエンザの患者の数が過去最高に達したことですが、皆様におかれましては、お元気でお過ごしでしょうか？

幸い白鳥ホームの利用者にインフルエンザは出ておりません。まだまだ寒い日々は続くと思いますが、お身体に気を付けお過ごしください。

これから行事	・三月 室内レクリエーション大会
	・四月 花見会
	・五月 ショッピング

調理の仕事は初めてで、やる事ほとんどが未経験なことばかりですが、よろしくお願いします。

利用者の皆さん安心して食べられる、美味しい食事を提供していくように、努力して一日でも早く仕事を覚えたいと思います。



調理員
田邊 謙太

新入職員紹介